

## Kontakt

### Hans-Peter Schäffer

1. Vorsitzender der Kurt-Gluding-Stiftung  
Von Roenne Straße 8  
66540 Neunkirchen

Telefon: (06821) 71945

E-Mail: hap-schaeffer@t-online.de

## Spenden

Die Kurt Gluding Stiftung ist eine kleine gemeinnützige Stiftung und ist deshalb auf finanzielle Unterstützung angewiesen.

Jede Spende ist willkommen, um weitere Fördermaßnahmen zu unterstützen. Spenden können auf folgendes Konto eingezahlt werden:

### Sparkasse Neunkirchen

IBAN: DE09 5925 2046 0052 0520 52

Swift-BIC: SALADE51NKS

## Unterstützung

Diese Information wird unterstützt von der Kreisstadt Neunkirchen und der Sparkasse Neunkirchen.

KREISSTADT  
**NEUNKIRCHEN**   
Die Stadt zum Leben

 Gut für die Region  
**Sparkasse  
Neunkirchen**

# Kurt-Gluding-Stiftung

## Wir fördern Sport.

Photo: S. Hochhäuser/Zeitspiegel



Kurt Gluding  
**STIFTUNG**

© Jörg Meier, Dipl.-Designer



**Kurt Gluding**  
**1921 - 1993**

Der Neunkircher Bürger Kurt Gluding (1921 – 1993) war über viele Jahre Vorsitzender des Saarländischen Fußballverbandes und Ehrenpräsident des VfB Borussia Neunkirchen.

In den langen Jahren seines **Engagements** setzte sich Kurt Gluding wie kein anderer **für die Jugend** ein.

Er wusste um die **Bedeutung des Sports** und des sportlichen Miteinanders für die persönliche Lebensgestaltung. Er sah es daher als seine vordringliche Aufgabe an, die **Kinder und Jugendlichen** zum Sport zu führen, damit sie dort Erfahrungen machen können, die ihnen helfen, ihren Lebensweg zu gehen.

Kurt Gludings besondere Sorge galt stets denjenigen, die **in schwierigen Lebenssituationen** stehen und für die der Sport Hilfe bieten kann, diese Situation zu meistern.

## Die Kurt-Gluding-Stiftung

Nach dem Tod von Kurt Gluding im Jahre 1993 gründete seine **Familie mit Unterstützung der Kreisstadt Neunkirchen** die Kurt-Gluding-Stiftung. Diese Stiftung hat den Zweck, förderungsbedürftigen Kindern und Jugendlichen, insbesondere aus finanziell und sozial schwierigen Verhältnissen die **Integration in den Sport** zu erleichtern.

In den vergangenen **zwei Jahrzehnten** konnten viele junge Menschen Dank der Kurt-Gluding-Stiftung gefördert werden. Der Stiftungszweck wird verwirklicht durch die Bereitstellung finanzieller Mittel zur Durchführung gemeinsamer Fortbildungs- und Trainingsveranstaltungen, der Gesundheitserziehung und der Initiierung von Modellmaßnahmen im Fußballsport.

Im Rahmen des Stiftungszweckes werden hauptsächlich Fußballvereine und förderungsbedürftige Jugendliche aus Neunkirchen und Umgebung unterstützt. **Zuschussanträge** sind an die Kurt-Gluding-Stiftung zu richten.

## Aktive

Derzeit setzt sich die Kurt-Gluding-Stiftung folgendermaßen zusammen:

**Vorstand:** Hans-Peter Schäffer,  
Rainer Gluding

**Beirat:** Beigeordneter Sören Meng,  
Dr. Bernd Dappers,  
Hedwig Schäffer, geb. Gluding,  
Rainer Gluding,  
Frederik Gluding